

## **Recertificó la UTTT su Sistema de Gestión de la Calidad**

Refrendó la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji la certificación de su Sistema de Gestión de la Calidad, bajo la Norma ISO 9001:2008, al resultar con cero no conformidades, luego de una auditoria de seguimiento aplicada a sus procesos.

El organismo certificador ABS Quality Evaluations fue el encargado de efectuar la auditoria, la cual aplicó también para las Unidades Académicas de Chapulhuacán y Tepetitlán.

Con ello la institución obtiene una recertificación con cero no conformidades por séptimo año consecutivo, toda vez que desde el año 2001 mantiene procesos bajo la norma ISO 9001.

Al respecto se auditaron distintas áreas de esta casa de estudios para supervisar el cumplimiento de los procesos y requerimientos de la Norma ISO, así como la documentación y los objetivos especificados en el Sistema de Gestión de la Calidad.

El alcance de la certificación es en el desarrollo y provisión de servicios educativos para el grado de Técnico Superior Universitario y Licenciatura, programas de Educación Continua y Servicios Tecnológicos.

En ese contexto, se destacó el compromiso del personal de la institución por alcanzar este logro que viene a fortalecer la cultura de la calidad, que redundará en beneficios al quehacer académico y los servicios que se brindan a los estudiantes.